



Antrag: Anschaffung von AED Defibrillatoren an öffentlichen Punkten in der Gemeinde Kettig



Die Ausgangssituation:

In Deutschland sterben jedes Jahr etwa 100.000 Menschen unvermittelt am Herztod. Schnelle Hilfe in den ersten Minuten kann das Überleben eines Betroffenen sichern.

Die Lösung:

Diese liegt in der Breitenausbildung der Bevölkerung in Wiederbelebungsmaßnahmen und der Präsenz von Laien-Defibrillatoren (AED) an öffentlichen Orten.

Das Projekt der Björn Steiger Stiftung unterstützt Gemeinden bei der Auswahl öffentlicher Standorte sowie Gewinnung von Sponsoren. Die Björn Steiger Stiftung setzt hierbei auf der Gemeinde- und Landkreisebene an.

Gemeinsam mit Sponsoren aus der Region realisiert sie ihre Projekte für mehr Herzsicherheit. Die AED-Standorte werden in Absprache mit der Landkreis- bzw. Stadtverwaltung und der einzelnen Gemeinde bestimmt. Mit Erste-Hilfe-Schulungen und kurzen Anleitungen zur Wiederbelebung wollen sie Hemmschwellen und Unsicherheiten abbauen.

Auswahl herzsicherer Regionen:

Herzsicherer Bodenseekreis
Herzsicherer Landkreis Freudenstadt
Herzsicherer Landkreis Konstanz
Herzsicherer Landkreis Marburg-
Biedenkopf
Herzsicherer Landkreis Rottweil
Herzsicherer Landkreis Schwäbisch Hall
Herzsicherer Landkreis Wittenberg
Herzsichere Gemeinde Arneburg-
Goldbeck